



## Bericht Osterfeuer 2017



### Respekt, eine große Anzahl von Helfern

Die Beteiligung beim Baum holen und dem Aufbau des Osterfeuers ist ungebrochen. Jung und Alt stehen Seite an Seite und helfen tatkräftig mit. Ortsvorsteher Nienstedt ist überwältigt von dem Engagement der vielen Freiwilligen, ohne die die Tradition Osterfeuer nicht aufrecht zu erhalten sei. Ebenso wichtig ist das eingespielte Team der „Maschinisten“ und „Spender“ für den Meilerbaum, das Stroh sowie dem Strom für die Bewirtung.

Der Aufbau ging trotz der riesigen Berge von Hecke und Gestrüpp extrem schnell von statten. Kaum eine Pause gönnten sich die über 30 erwachsenen Helfer, Jugendlichen und Kinder. Es wurde bis zum abschließenden Vesper hart durchgezogen. Das private gemütliche Beisammensein am Abend bei Lagerfeuer und... war wieder gut besucht.



Aufbaumannschaft Osterfeuer 2017



Transport des Baumes